
■会長の時間 明石 良 会長

明けまして、おめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致しま

す。皆様、お正月はいかがお過ご

しだったでしょうか？年末年始

と宮崎らしい青空で暖かい日でありました。私は、

元旦恒例のゴルフを 2日間しました。

昨年から、1 年がゴルフで始まり、ゴルフで終わ

りました。幸せでした。また、12 月 24 日は、と

ても寒い日でしたが、本クラでの親睦ゴルフを行

いました。準備をして頂いた成合さんには大変お

世話になりました。多いハンディキャプを算出す

る方法のダブルペリア方式での競技でした。なん

と初めて 1年も経っていない安田さんが 101 のス

コアで優勝しました。寒い日でありましたが、珍

プレーもあり、久しぶりに楽しい 1日でした。あ

りがとうございました。 

さて、元旦から痛ましいことがあり、多くの方は

テレビを見ていたと思います。何故、この時期の

この日に地震があるのでしょうか？過去を振り

返ると、これまでの私の記憶では大きな地震が 1

月から 3 月までに起こっているように思います。

最近では、熊本地震が 2019 年 1 月 3 日でした。 

寒い冬での出来事は、大変です。我々もひと事で

はないです。南海トラフ来るなら夏の方が良いで

す。しかし、夏は熱中症になりますので、これも

嫌ですね。来ないことを願っております。 

もう一つ気になることがあります。地震に備えて

食料や水等の備蓄をしていると思いますが、崩壊

した家に近づけないので、多くを備蓄しても取り

にいけないです。どうでしょうか？その際は、持

ち運べる防災リックを準備した方が良いように

思います。 

次は、私ごとですが、年末に女子プロゴルフ協会

とアドバイサリー契約を結びました。すなわち、

1年間の37試合でのコース管理に関するアドバー 

スをすることになりました。名称は、「アグロノ

ミスト」です。アメリカでは、ゴルフ場のキーパ

ー、その上がスーパーインテンデントであり上級

管理者となります。 

では、アグロノミストは、博士号を持っており、

ツアー全体の土壌やシバを管理するプロフェッ

ショナルです。日本では、女子プロゴルフ協会か

ら初めて指名を受けたアグリノミストが私にな

ります。 

私は、本業が大学ですので、37 試合を全て行け

ません。それぞれのトーナメント会場からの問題

点や情報を聞いて、アドバイスを提供することで

す。もう一つは、トーナメントのコース管理に関

わるマニュアル書の作成も依頼されました。 

今年は、忙しくなりますし、これまでの研究成果

がゴルフに携わることができて、ロータリーの活

動の一つである職業奉仕ができたことを喜んで

おります。本年もどうぞ宜しくお願い致します。 

幹事報告 梶田竜司 幹事 

明けましておめでとうござい

ます。本年も宜しくお願い致しま

す。 幹事報告は4点ございます。

前回もご報告致しました2月 4日

日曜日に開催されるＩＭ(インターシティー・ミー

ティング)の出欠確認期限が 1月 16 日になってお

ります。事務局よりメール又はＦＡＸで届いてい

ますので返信よろしくお願い致します。 

・地区ロータアクトクラブより第 51 回地区年次

大会のご案内が届いております。3月2日土曜日、

3 日日曜日に宮崎観光ホテルで開催されます。詳

しい情報の必要な方、関心のある方は事務局へお

問い合わせ下さい。参加される方は登録期限が 1

月 26 日までとなっております。 



 

 

・鹿児島ユネスコ協会より「書きそんじハガキ・

キャンペーン 2024」へのご協力依頼が来ておりま

す。提供して頂ける方は 2月末までにお願い致し

ます。 

 

・1 月のロータリーレートは 141 円となっており

ます。 

各委員会報告 

〇クラブ管理・増強委員会  

石川千佳子 会員 

出席報告について 

会員数 40名 

本日欠席者数 17 名  

本日出席者数 23 名 

出席率 57.50％ 

 

 成合 修 委員 

クラブ親睦ゴルフコンペにつ

いてご報告します。昨年 12 月 23

日に宮崎ゴルフ倶楽部にて 11 名

にご参加いただき楽しく開催い

たしました。ラウンド後に表彰式を行い、ゴルフ

を始めて僅か 1年目の安田文彦さんが見事優勝さ

れました。 

 また、チャリティーホールを設けて、ショート

ホールのグリーンにワンオンできなかった場合

はチャリティー募金をお願いしたところ、9,500

円の募金が集まりましたので、「清花ボックス」

に寄付させていただきました。次回のコンペにも

奮ってご参加をお願いします。 

 

  

■１月誕生祝 

児玉由紀会員、木村祥二会員、高峰由美会員 

 

２０２４年～２５年度ＳＡＡ発表 

会長エレクト 伊達 紫 

あけましておめでとうございます。

会長エレクトの伊達でございます。 

2024-25 年度の S.A.A.について報

告いたします。次年度 S.A.A.も今年度に引き続き、

瀧 伸一会員にお願いすることにいたしました。

瀧会員どうぞよろしくお願いいたします。 

 

ハッピー報告 

             辻 清 会員 

宮崎アカデミーゴルフコンペ

の BB賞とポンカンについて 

昨年 12 月 23 日に行われた宮崎

アカデミーゴルフコンペでいた

だいた BB賞を清花 BOX に寄付し

ます。また、今朝、入手したポンカンをお裾分

けしますので持ち帰ってください。ゴルフ、練

習します。 

              安田文彦 会員 

「１２月２３日（土）に開催され

たゴルフコンペにおいて優勝い

たしました。ハンディをたくさん

いただいた結果でした。引き続き

練習に励みたいと思います。今後ともよろしくお

願いいたします。」 

よろしくお願いいたします。 

 

■懇談会 

               吉田博文会員 

会社の福利厚生で自家製でのイ

ンドアゴルフを作る計画をしてい

ます。うちの薬局の職員は子育て

世代の女性も多く、ゴルフ天国の

宮崎で、低価格で子育てをしながら気温、天候

及び時間（24時間練習可能）に左右されない環

境で練習を行えるよう計画しています。アカデ



 

 
 

ミークラブの会員の方にぜひともご指導をいた

だければと思っております。 

 

              冨山幸子 会員 

〇オンライン防災講座のご案内 

 新年早々の能登半島地震の発生

により、多くの方が防災に高い関心

を寄せられていると思います。 

 防災においても、男女共同参画の視点が重要で

す。そのため、宮崎県男女共同参画センターでは、

東日本大震災 3.11 に合わせ毎年 3 月に防災講座

を開催しています。 

今年は、3月 16 日土曜日に、災害現場の実情に

詳しい浅野幸子氏を講師に迎え、オンライン講演

会を開催します。詳細は後日ご案内しますので、

多くの御参加をお願いします。 

 

〇ホワイトリボンランのご案内 

 R6 年 3月 3日（日曜日）に、ホワイトリボンラ

ンを開催します。（宮崎青島拠点は宮崎県男女共

同参画センターが運営）青島トロピカルロードに

おいて、500ｍ、3km、5km のコースを用意してい

ます。歩いても走っても OK。国際 NGO ジョイセフ

が全国で展開・主催するもので、参加費は、全額、

世界の女性の健康支援のための寄付となります。

希望される方は早めにお申込みをお願いします。 

 

〇その他 

 「女性活躍」という言葉を使わなくても良い社

会、すなわち、男女の性別に関わらず、一人ひと

りの個性と能力が十分に発揮できる社会の実現

を目指して、取組を行っていきます。宮崎県男女

共同参画センターの活動へのご支援を、今年もよ

ろしくお願いします。 

 

             勢井由美子 会員 

本日は個人的な活動報告書をお

配りしています。宜しければお読

みくださいますとありがたいです。 

あと半年間、ニシタチ子ども食堂、

アフガニスタン避難民支援も頑張りたいと思い

ます。 

 

              金岡保之 会員 

私は、阪神淡路大震災の被災者

です。平成 7 年 1 月 17 日 5 時 46

分、マグニチュード 7.3 の地震が

発生しました。当時は兵庫県宝塚

市の自宅で、幼い息子と妻と３人で寝ておりまし

た。突然縦揺れのかつて経験したことのない地震

に遭遇し、家の中は悲惨な状況になり、家の外は

半壊・全壊の家が多数ありました。 

 自宅では１週間ほどライフラインが途絶えて、

現在の能登半島の避難生活の状況だったことを

思い出します。 

 宮崎でもいつ南海トラフ地震などの巨大地震

に遭遇するかもしれません。現在は、防災グッズ

を玄関に装備しています。この機会に、皆様にお

かれましても、万が一の災害に備えて頂けますよ

うお願いします。宜しくお願い申し上げます。 

 

              梶田竜司 会員 

金岡会員のお話に関連しまして、

１月 17日で 29年になります阪神、

淡路大震災のことを思い出しまし

た。当時、確か震災の何分か前に長

女が生まれて、宮崎でも揺れを感じました。本当

は妻が子供を産んで大変な時に私が眩暈を起こ

してふらついたのかと思いました。 

又、私は未だ現役の消防団員です。消防団は本

来、火消し集団ですが、今は地震などの自然災害

に対しても出動しなくてはなりません。災害対応

のチエンソーなどの機材も充実してきています

が、無用の長物にならない様、常に整備をし、訓

練しております。宮崎は今後起こる南海トラフの

大地震に備えています。 

話は変わりますが、昨年暮れのゴルフコンペで

は敢闘賞を頂きました。何年やっても上達しませ

ん。練習は実戦のみがいけないと思います。今日

は吉田会員のインドアゴルフに興味を持ちまし

た。練習したいと思います。 

以上、色々なお話を参考にさせて頂きました。

有り難う御座いました。 

 

 

 



 

 

              瀧 伸一 会員 

昨年は年始に、「青島太平洋マラ

ソン2023」に出場する目標を立てま

した。お陰様で、出場を叶え、かろ

うじて完走をすることが出来まし

た。今年も引き続き、チャレンジしてみようと思い

ます。今年はタイムを意識して…。 

 

              水居 徹 会員 

IT の仕事をしていますので、ス

マホに関する情報を紹介します。 

まず、利用されている方も多いか

もしれませんが、 

Flightrader24 です。 

これは航空機の飛行状況がわかるもので、自分の

飛行機が現在どこにあるかとか、空に飛んでいる

飛行機を見たら、AR 機能でその飛行機を判別でき

ます。 

次に、GoogleMap ですが、最近、大気質という大気

の質を見れるようになりました。PM2.5 など空気

の汚染状況をマップで確認できます。 

今日の宮崎は青ですので、大気の質は良いようで

す。見ると長崎あたりがオレンジ色ですので、あ

まりよくないようですね。 

最後に生成 AI についてですが、ご存じの通り

ChatGPT が生成 AI の利活用を促進していますが、

この ChatGPT は 3.5 というバージョンは無料で使

えますが、能力的には新しい 4.0 がよいのですが、

月額 20 ドル（約 3,000 円）かかります。 

これがマイクロソフトの Bing という検索サイト

を使うと、ChatGPT4.0 と画像生成 AI の DALLE3 が

無料で使えます。画像生成 AI がすごいのは文章

から画像を作れることです。 

例えば、ゴーヤを使ったキャラクターを作成と入

力すると、右記のようなキャラクターが 1分間で

作成できます。 

みなさんもぜひ、おためしください。 

 

 

      

 

      

 

      

 

      

 

 

   


